

Pressemitteilung

Stadtsommer 2022: Drei Open-Air-Events zum Auftakt

Der Marktplatz wird zum Veranstaltungszentrum, die Zerbster Straße zur Flaniermeile und der Stadtpark zur Freizeitoase. Und auch über die Innenstadt hinaus wird im Sommer Vielfältiges geboten: vom Theatergenuss auf der Burg Roßlau über das besondere Kinoerlebnis vor dem Mausoleum bis hin zum Gartenzauber im Georgium.

Mit dem Stadtsommer 2022 gibt die Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau einen Überblick der Open-Air-Veranstaltungen von Juni bis September in der Stadt. Drei dieser Open-Air-Events läuten den Stadtsommer nun offiziell ein.

Open Stage in der Gartenträume-Lounge

Am Donnerstag, **02. Juni 2022 um 18.30 Uhr** hat das lange Warten ein Ende. **Funkfeel** eröffnet die Spielsaison auf der kleinen feinen Open-Air-Bühne in der Gartenträume-Lounge auf dem Marktplatz Dessau. Bis 22. September sind jeden Donnerstag und an zwei Samstagen im Monat regionale Künstler*innen zu sehen und vor allem zu hören.

funkfeel ist eine Mischung aus Funk, Soul und Pop, mit Klassiker von Marvin Geye, Stevie Wonder, Amy Winehouse uvm.! Fesselnd, frisch und farbenreich! Vom Jazz zum Funk- so haben sich die vier Musiker aus Leipzig und Dessau gefunden. Christin Krause beeindruckt durch eine wunderbare Natürlichkeit, sowohl in der Stimme als auch in der Präsentation. Arne Donadell am Piano, René Kutschmann am Bass und Thomas Rüdiger am Schlagzeug sorgen für den richtigen Groove und die besondere Atmosphäre. Bei funkfeel geht das Herz auf und ganze Körper schwingt zur Musik

Welterbetag 2022 mit Radtour und Jazzausklang

Am ersten Sonntag im Juni wird deutschlandweit der Welterbetag gefeiert. Zahlreiche Veranstaltungen an und in den Welterbestätten machen an diesem Tag Lust auf Erkunden, Erfahren und Erleben. Dessau-Roßlau hat dabei mit seiner Dichte an Welterbestätten eine besondere Attraktivität. Die Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau offeriert am **Sonntag, 5. Juni 2022** bei einer Welterbe-Radtour Einblicke in drei Welterbestätten. Vom Historischen Arbeitsamt geht es zum Historischen Friedhof, danach über das Georgium zum Kornhaus und dem neu gestalteten Auenpfad „Kühnauer Aue“. Der Welterbetag klingt auf der Terrasse vom Kornhaus bei bestem Elbblick und musikalischen Klängen von Jazzfeel aus.

Interessierte können die Radtour sowohl komplett begleiten als auch einzelne Stationen besuchen.

Ablauf:

14:00 Uhr Treffpunkt am Historischen Arbeitsamt, August-Bebel Platz 1
ca. 14:45 Uhr Historischer Friedhof, Portal Erdmannsdorff, Chaponstraße 6
ca. 15:45 Uhr Bauhausgebäude, Sammelpunkt vor der Bibliothek, Gropiusallee 34
ca. 16:20 Uhr Kornhaus, Kornhausstraße 146
Von dort aus geht es noch ein Stück in Richtung Auenpfad, wo die Tour gegen 17 Uhr endet.

Datum

30. Mai 2022

Stadtmarketinggesellschaft

Dessau-Roßlau mbH

Kavaliertstraße 37–39
06844 Dessau-Roßlau
Tel. +49 340 882920-11
Fax +49 340 882920-99
visitdessau.com

Ansprechpartnerin

Maren Springer-Hoffmann
Kulturmarketing
Tel. +49 340 882920-23
m.springer-hoffmann@smg-
dessau-rosslau.de

Bankverbindung

Stadtparkkasse Dessau
IBAN
DE47 8005 3572 0115 020047
BIC NOLADE21DES

Steuernummer

114/106/09098

USt-Identifikationsnummer

DE 306873627

Amtsgericht

Stendal HRB 23158

Geschäftsführung

Hannes Wolf

Aufsichtsratsvorsitz

Dr. Robert Reck

Die Radtour ist kostenfrei. Um Voranmeldung bei der Tourist-Information Dessau wird gebeten (Tel. 0340 882920 00, post@visitdessau.com).

Viele weitere Angebote der Welterbestätten, darunter die kostenfreien Fahrten der Welterbelinie an diesem Tag sowie Programm-Informationen unter www.visitdessau.com

Open Stage on Tour – Die Extrempianisten

Bei der "Open Stage on Tour" lassen wir das Konzept der kleinen Open-Air-Bühne vom Marktplatz an auswärtige Orte wandern. Wir beginnen die Reihe am Kiosk am Kornhaus und besuchen im Laufe des Sommers noch andere herrliche Locations dieser Art mit gemütlicher Gastronomie.

Die Extrempianisten setzen am **Pfingstmontag, 6. Juni 2022 um 14.00 Uhr** am Kiosk am Kornhaus Dessau neue Maßstäbe beim Konzerterlebnis. Beflügelt - Die Extrempianisten – Alles ist möglich! Genau das sind und genau das wollen die zwei Komponisten Julian Eilenberger & Andreas Güstel beim Publikum bewirken. In Form von Klavierevents, Aktionskunst, Performances, Naturkonzerten und auch Straßenmusik mit immer wieder neuen atemberaubenden Klavierkompositionen in immer wieder neuen und unmöglichen Formaten und Rahmenbedingungen. Wir sind extrem gespannt – auf den Flügel am Baum!

Alle Bilder stehen unter dem Copyright der Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau mbH und können im Rahmen der Berichterstattung zum Stadtsommer frei verwendet werden.

Die Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau mbH verantwortet seit Mai 2016 die einheitliche, professionelle Vermarktung der Stadt. Ziel ist die langfristige Förderung der Attraktivität und des Images der Stadt Dessau-Roßlau als interessantes Tourismusziel, attraktiver Wirtschaftsstandort und lebenswerter Wohn- und Arbeitsort sowie die Erhöhung des Bekanntheitsgrades regional, national und international.